



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Cultura, explique por qué razón fue cerrada la llamada Galería de los Roperos de la Plataforma Lavardén, ubicada en el primer piso del edificio histórico de Mendoza y Sarmiento, en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, donde funcionaban espacios infantiles de gran calidad y calidez.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

*2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO*

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Señor Presidente:

La “Galería de los Roperos”, emblemático sitio de espacios infantiles en la Plataforma Lavardén, ubicada en Mendoza y Sarmiento, en el microcentro rosarino, en la ciudad cabecera del departamento, está cerrada desde 2021 y ahora se anuncia que allí serán trasladadas algunas de las actividades de la Escuela de Cine.

Esto genera mucha preocupación entre educadoras y educadores de toda la zona sur de la provincia que necesitan la reapertura de la “Galería de los Roperos” por su notable función lúdica y social.

En declaraciones al diario “La Capital”, Javier Armentano, subsecretario de Gestión Cultural del ministerio de Cultura, señaló una serie de factores que hicieron que la reactivación de los espacios se complejizara en los últimos meses. "La tercera ola de Covid hizo que no todo el personal estuviera disponible, a lo que se suma el hecho de no tener un presupuesto aprobado y tener que manejarnos con el presupuesto del año anterior también dificulta la situación", explicó el funcionario, que además no dejó de poner en un primer plano "el rediseño de actividades y la readecuación del edificio" que busca concretar la provincia.

Pero lo más doloroso fue la confirmación que por los próximos seis meses la “Galería de los Roperos” pasará a recibir actividades de la Escuela de Cine y Televisión.

Si bien Armentano dejó en claro que el sector infantil volverá a su función original una vez terminadas las readecuaciones, reconoció que eso no sucederá en el corto plazo.

Para educadoras y educadores del sur provincial es fundamental saber por qué razón se generó este cierre y cuáles serán las medidas que se tomarán mientras tanto para reparar la pérdida de un lugar lúdico para niñas y niños que estaba en pleno centro de la ex ciudad obrera.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

*2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO*

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina